

COMMUNIQUE DE PRESSE DU 25 JANVIER

Le HCE mobilise pour la 1^{ère} journée nationale contre le sexisme

Une campagne de sensibilisation à large écho

Ce 25 janvier, le HCE célèbre la première journée nationale officielle contre le sexisme. A cette occasion, le HCE a lancé une [campagne de sensibilisation à la lutte contre le sexisme](#) « **Faisons du sexisme de l'histoire ancienne** » qui a rencontré un succès phénoménal en 48 heures. Conçue par l'agence BETC et diffusée gracieusement par France Télévisions, TF1, Radio France et RTL, très largement reprise sur les réseaux sociaux (plus d'1 million de vues sur Instagram), elle a eu impact considérable. Ces images chocs soulignent à quel point le sexisme n'est pas de l'histoire ancienne comme nous le souhaiterions !

Une remise du rapport à Matignon

Le [rapport annuel 2024 sur l'état du sexisme en France](#) confirme ce triste diagnostic et propose des pistes d'action. Il doit être remis aujourd'hui à Matignon au Premier ministre Gabriel Attal. La présidente du HCE en détaillera les principales analyses et les recommandations. Le rapport pointe cette année les 3 incubateurs du sexisme : famille, école et numérique. Il demande qu'on agisse en supprimant les biais sexistes dans l'éducation et en régulant le numérique. La ministre de l'Égalité entre les femmes et les hommes et de la Lutte contre les discriminations, Aurore Bergé aura l'occasion d'exprimer son point de vue en ouvrant le Sexisme TV Show (parodie d'une chaîne sexiste), événement co-organisé avec le collectif Ensemble Contre Le Sexisme.

Une matinée au collège Rodin

Ce matin à 9h30, le HCE va sensibiliser les élèves de 4^{ème} et 3^{ème} de la Cité scolaire Rodin Paris 13^{ème} (labélisée Égalité filles-garçons niveau 2) en les faisant dialoguer sur leur propre expérience du sexisme avec 2 figures très médiatiques du féminisme Giulia Foïs, autrice et journaliste et la chanteuse Lio. Chacun·e pourra témoigner de moments vécus. L'idée est de faire prendre conscience aux élèves de toutes les formes de sexisme qu'ils et elles peuvent vivre quotidiennement et les encourager à les combattre. Les élèves seront ensuite réparti·es en petits groupes pour participer à la Fresque du sexisme, un atelier d'intelligence collective pour démonter les mécaniques du sexisme, apprendre à identifier les situations et remarques sexistes et intégrer les leviers d'action.